

BEW6 Mona Neubaur

Tagesordnungspunkt: 2.2.1 Frauenvotum 1

Selbstvorstellung

Liebe GRÜNE in Düsseldorf, liebe Freundinnen und Freunde, am 15. Mai 2022, in nicht mal einem Jahr, wählen die Menschen in Nordrhein-Westfalen einen neuen Landtag. Mehr denn je wird es darauf ankommen, wie dieser nach dem Wahlabend aussieht. Mein Ziel ist, dass wir Grüne so stark wie möglich werden. Ich will durch überzeugende Inhalte, ambitionierte Ideen und mit einem Politikstil, der auf Transparenz, Mut und Optimismus setzt, Bürgerinnen und Bürgern zu Mitstreiterinnen und Mitstreitern machen. Nur mit dem Vertrauen der Gesellschaft im Rücken können wir den Weg in eine klimaneutrale Zukunft gehen, können wir die soziale Spaltung verringern und die Werte unserer liberalen Demokratie verteidigen.

Im letzten Kommunalwahlkampf habt ihr, haben wir alle zusammen erfahren, dass unser Politikangebot auf eine gesellschaftliche Nachfrage stößt. Diese Erfolgsgeschichte will ich mit Euch gemeinsam in den kommenden knapp elf Monaten neu schreiben.

Was treibt mich politisch an?

KLIMASCHUTZ

Wir sind die erste Generation, die die Folgen der Klimakrise am eigenen Leib spürt. Und wir sind gleichzeitig die letzte Generation, die es noch in der Hand hat, sie beherrschbar zu halten – in Verantwortung für die, die nach uns kommen. Lasst uns gemeinsam hart streiten für einen echten, konsequenten und alle Bereiche umfassenden Klimaschutz. Einer, der die Basis zukünftiger Freiheit legt.

TEILHABE DURCH UMWELTFREUNDLICHE MOBILITÄT

Mobilität schafft soziale, wirtschaftliche und kulturelle Teilhabe. Umgekehrt bedeutet das: Wo sie nicht sichergestellt ist, werden Menschen ausgegrenzt. Sorgen wir also gemeinsam für nachhaltige und bezahlbare Mobilität. Eine, die uns klimafreundlich und günstig, sicher und bequem ans Ziel bringt. Sorgen wir dafür, dass Fuß- und Radverkehr endlich Vorfahrt erhalten, bauen wir Bus und Bahn aus und setzen einen Rahmen, der technologische Innovationen ermöglicht und Anreize für den Umstieg auf emissionsfreie Autos bietet.

WILDE NATUR

Wo es summt, brummt, grünt und blüht, sind unzählige Arten zu Hause – so klein sie sind, so groß ist doch ihr Wert für unsere Umwelt. Schützen wir die Vielfalt unserer Arten, sorgen wir gleichzeitig für eine intakte Natur, die gesunde Lebensmittel produziert. Das hilft auch der bäuerlichen Landwirtschaft, damit ihr wieder die Wertschätzung entgegengebracht wird, die ihr gebührt. Eine gesunde Natur ist unsere Lebensversicherung – und das im wahrsten Wortsinne.

SOZIAL-ÖKOLOGISCHE MARKTWIRTSCHAFT

Unsere vielfältige Wirtschaft steht vor großen Herausforderungen. Soll sie diese erfolgreich bestehen, muss die sozial-ökologische Transformation gelingen. Wir wollen beweisen, dass sich wirtschaftlicher



Alter: 43
 Geschlecht: weiblich
 Geburtsort: Pöttmes
 Stadtbezirksgruppe: 1

Erfolg, ökologische Verantwortung und soziale Gerechtigkeit verbinden lassen. Nutzen wir die digitale Innovationskraft hier im Land, um diesen Wandel zum Erfolg zu bringen – für die Beschäftigten und das Klima.

ZUSAMMENHALT GESTALTEN

Eine gerechte Gesellschaft sichert Wohlstand für viele, nicht nur Reichtum für wenige. Wir sind fest davon überzeugt, dass es dafür einen Staat braucht, der soziale Gerechtigkeit in den Mittelpunkt stellt, der die Menschen wirkungsvoll vor Armut schützt, der sie da wohnen lässt, wo sie leben möchten und der eine erfolgreiche Bildungskarriere herkunftsunabhängig ermöglicht.

SICHER – VIELFÄLTIG - FREI

Eine starke Demokratie gewährleistet Freiheit UND Sicherheit zugleich. Kämpfen wir also gemeinsam für eine Gesellschaft, in der wir ohne Angst verschieden sein können. In der Hass und Gewalt gegen Minderheiten, gegen Frauen, nicht geduldet wird. Streiten wir gemeinsam für eine lebendige, selbstbewusste und widerstandsfähige Demokratie. Eine, in der Vielfalt und Zusammenhalt als Gewinn gilt, in der alle Menschen die gleichen Rechte und die gleichen Chancen haben. Egal ob jung oder alt, unabhängig von Geschlecht oder sexueller Identität. Egal ob schon immer da oder neu angekommen.

Ich bin Mona. Mona Neubaur. Seit 2005 aktiv bei den GRÜNEN. Seit 2014 bin ich Landesvorsitzende hier in Nordrhein-Westfalen. In diese Zeit fiel auch die Wahlniederlage 2017. So schmerzhaft sie war, so war sie doch auch gleichzeitig der Ausgangspunkt für die innere Erneuerung unserer Partei hier im Land. Wir haben die richtigen Lehren gezogen, haben hart gearbeitet, unsere Strukturen und Prozesse auf den Prüfstand gestellt, aufs Neue um das Vertrauen der Menschen geworben. Dieser nicht immer leichte Weg hat sich gelohnt: Heute sind wir doppelt so viele Mitglieder, wie wir es noch 2017 waren. Mit über 24.000 Menschen in unserer Partei, über 1.000 hier in Düsseldorf, stehen wir jetzt in der Verantwortung, den aktuellen Vertrauensvorschluss in dauerhafte Zustimmung zu übertragen. Ich bin überzeugt: Unsere Werte, unsere Ideen und Inhalte haben das Potenzial, die politische Agenda zu bestimmen.

Alles, was wir bis hierhin gemeinsam geschafft und erarbeitet haben, möchte ich zusammen mit Euch zum Erfolg führen.

Ich bitte Euch um Euer Vertrauen, dafür in der nächsten Legislaturperiode, aus und für Düsseldorf, für Euch, streiten zu dürfen.

Sonnige Grüße

mona